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O CEO do FC Copenhague, Jacob Lauesen, discute o
planejamento e a implementação da nova equipe feminina

 O CEO do FC Copenhague, Jacob Lauesen, está um pouco atrasado para nossa entrevista de
manhã, mas ele tem uma  boa desculpa, tendo sido atrasado devido à baixar betano atualizado
viagem de volta de Gotemburgo, onde assistiu à vitória de 1-0 do  Rosengård sobre o Häcken na
liga sueca feminina.
"Eu apenas queria ver como isso se  parece", diz Lauesen sobre o motivo do CEO do clube
dinamarquês de maior sucesso no futebol masculino ter viajado para  assistir a um jogo da
Damallsvenskan  . Lauesen e a chefe do futebol feminino do Copenhague, Rebecca Steele,
passaram a maior parte dos últimos  18 meses observando e conversando com clubes de todo o
mundo à medida que se preparavam para o lançamento de  baixar betano atualizado própria
equipe feminina baixar betano atualizado julho.
O Copenhague, tendo falhado baixar betano atualizado obter um time rápido  para ser inserido
baixar betano atualizado uma liga de alto nível, entrou baixar betano atualizado conversações
com o time local de futebol feminino FC  Damsø, resultando baixar betano atualizado um clube
sendo lançado como FC Copenhague sob a licença do Damsø na terceira divisão.
 Esse tipo de fusão não é novo para o clube, porque o FC Copenhague não é um clube normal. 
Eles foram lançados baixar betano atualizado 1992 por dois clubes financeiramente abalados,
Kjøbenhavns Boldklub (o clube de futebol continental europeu mais antigo)  e Boldklubben 1903,
o primeiro se tornando o time de base e o time principal operando sob a licença do  último.
Uma nova estratégia foi formulada há três anos e a entrada no futebol feminino  foi destacada
como uma prioridade. Em 18 de agosto, o time feminino do Copenhague garantiu uma vitória por
3-0 sobre  o B73 Slagelse baixar betano atualizado baixar betano atualizado partida de
abertura da liga diante de uma impressionante multidão de 5.165 torcedores.
 Por que futebol feminino e por que agora, então? Colocado simplesmente, eles tiveram um
problema de espaço,  com 5.000 jogadores compartilhando seis campos, o que os impediu de
avançar. "Nós vivemos na área mais densa de Copenhague",  diz Lauesen. "Isso é para nós uma
das razões pelas quais não nos movemos mais rápido [para lançar um time  feminino].
Começamos o futebol feminino há sete anos e agora estamos na faixa etária de menos de 14
anos, subindo  um ano a cada ano para implementá-lo. Então, nesse sentido, decidimos sair e
procurar basicamente um clube pai diferente." 
No entanto, a composição dos espectadores baixar betano atualizado seus jogos masculinos
está mudando. "Desde o Euro 2024,  que ocorreu baixar betano atualizado 2024, temos visto
um aumento muito grande de espectadoras femininas", diz Lauesen. "Passando de 15% para
25%.  Na lista de espera, o aumento é maior porque, claro, as temporadas estão esgotadas.
Então, se você olhar para a  lista de espera, mesmo nos setores dos ultras, está próximo de 50-
50 meninas e meninos." Acomodar o aumento de fãs  femininas nos estádios de homens "pode
levar uma geração", diz ele.
A equipe feminina do FC  Copenhague comemora um gol.esportes virtuais betano onde fica
Crítico para o lançamento de baixar betano atualizado equipe feminina é  ter uma abordagem
focada baixar betano atualizado negócios e comercial. "Somos um clube muito jovem. Mesmo
que um de nossos clubes pais  tenha quase 150 anos, temos apenas 32 anos. Chegamos às
oitavas de final da Liga dos Campeões, nossos fãs têm  uma compreensão de que chegamos a
esse nível não por uma rica história, mas por serem bons empresários. Não somos  de
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propriedade de ricos dinamarqueses, mas ganhamos nossos próprios dinheiros, construímos um
modelo de negócios sustentável. E os fãs o  veem como um valor fundamental.
"Não sequer comparamos nossos direitos de mídia com os direitos  de mídia no Reino Unido.
Mas mesmo se comparamos à mídia dos Países Baixos, Bélgica, Escócia, Portugal, eles estão
recebendo  duas ou três vezes a quantia que estamos recebendo, mas esperamos jogar no nível
de times como o Celtic e  o PSV. Então, precisamos ser capazes de utilizar nosso modelo de
negócios mais rápido do que outros clubes. Isso não  é o motivo pelo qual estamos fazendo um
time feminino, mas é assim que estamos fazendo um time feminino." 
Isso significa que o Copenhague está perguntando aos seus principais parceiros se eles podem
fazer um  compromisso separado com o futebol feminino. No entanto, eles não necessariamente
querem colocar a equipe feminina na mesma roupa e  fornecer o mesmo merchandising – essas
coisas devem caber no perfil dos jogadores e torcedores.
 "Um clube não pode criar uma camisa de time feminino que seja a mesma que a camisa do time
masculino,  com uma empresa de pneus no peito, por exemplo, e esperar que uma jovem
adolescente corra com essa camisa no  próximo dia", diz Lauesen. "Desde uma perspectiva de
marca, isso é ingênuo."
Essa estratégia funcionou  muito bem: cerca de duas semanas após o lançamento de baixar
betano atualizado camisa para o time feminino, durante a semana de  moda de Copenhague,
eles "venderam mais do que o time inferior da primeira divisão masculina".
 Inscreva-se em  Moving the Goalposts
 Nenhum assunto é muito pequeno ou muito grande para nós cobrir à medida que entregamos um
resumo semanal  do maravilhoso mundo do futebol feminino duas vezes por semana
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Comercialmente, eles têm uma lousa baixar betano atualizado  branco, mas assumir um time e
elevá-lo pelas divisões não é fácil. Algumas jogadoras estão treinando com os times de  base
masculinos do Copenhague para ajudar no fluxo de desenvolvimento na ausência de uma
academia.
 "Queremos dar a elas a melhor educação futebolística que podemos e esperamos que elas
possam se desenvolver com o  projeto, então, baixar betano atualizado cinco anos, talvez
tenhamos jogadoras caseiras que tenhamos dado a melhor educação futebolística", diz Steele.
Isso também  está ajudando seus meninos. "Se você é um menino talentoso, dentro da
academia, você vai à escola com os meninos,  tem professores masculinos, tem treinadores
masculinos, tudo o que você vê a partir da idade de cerca de 12 anos  é meninos e homens. No
FC Copenhague, queremos criar a pessoa inteira e acredito muito fortemente que isso também
significa  que esses meninos precisam estar ao redor de jogadoras femininas e treinadoras."
A equipe feminina  é 50-50 novos jogadores e jogadores do Damsø, mas o compromisso dos
últimos não foi difícil de ser obtido. 
"Há, é claro, alguma atividade nervosa baixar betano atualizado torno do que acontecerá com o
clube", diz Steele.  "Virão e arruinarão tudo? Tivemos muitas conversas sobre como podemos
fazer isso da maneira certa. Na primeira reunião que tive  com as jogadoras, elas estavam
naturalmente muito nervosas por si mesmas, pelo time que foi construído ao longo de alguns 
anos, mas uma jogadora se levantou e disse: 'Temos que perceber que isso não é sobre nós,
isso é sobre  todas as meninas baixar betano atualizado Copenhague e isso é o futuro do
futebol e esse tem um potencial muito maior do  que apenas o que está acontecendo no campo.'"
"Acho que isso foi, para mim, muito,  muito bem dito e também é o que experienciei dentro do
clube baixar betano atualizado geral desde que entrei: eles sabem do  potencial com esse time
é muito maior do que apenas o que está acontecendo no campo."
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Conselheiros políticos da China discutem busca de abertura
de alto padrão
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O Comitê Nacional da Conferência Consultiva Política  do Povo Chinês (CCPPC), máximo órgão
consultivo político da China, realizou uma sessão de consulta nesta segunda-feira para discutir a 
busca de uma abertura de alto padrão.
Wang Huning, membro do Comitê Permanente do Birô Político do Comitê Central do Partido 
Comunista da China (PCCh) e presidente do Comitê Nacional da CCPPC, participou da sessão e
fez comentários sobre o tema.
A  seguir, uma tabela resumindo os principais pontos abordados por Wang Huning:
Área Comentários de Wang Huning
Abertura de alto padrão de instituições e 
mecanismos

É necessário se concentrar nessa área para promover o
desenvolvimento de alta qualidade.

Expansão da abertura institucional
É preciso expandir a abertura  institucional para promover o
crescimento econômico.

Reforma dos sistemas administrativos para
investimento estrangeiro e investimento no
exterior

É necessário otimizar esses sistemas  para atrair
investimentos estrangeiros e promover investimentos
chineses no exterior.

Projeto para a abertura regional
É preciso melhorar o projeto para a  abertura regional para
promover o desenvolvimento regional.

Mecanismos de cooperação de alta qualidade
no âmbito da Iniciativa Cinturão e Rota

É necessário  melhorar esses mecanismos para promover a
cooperação internacional.

Wang pediu deliberação ativa e contribuição com sugestões para facilitar a implementação efetiva
 das medidas de reforma relevantes.
Na sessão, cerca de 21 conselheiros políticos falaram sobre a expansão da abertura institucional
e a  construção de um sistema de mercado de alto padrão, entre outros tópicos.
He Lifeng, membro do Birô Político do Comitê Central  do PCCh e vice-primeiro-ministro da
China, participou da reunião, ouviu as opiniões e sugestões dos conselheiros políticos no local e 
fez um discurso.
Ele enfatizou a implementação completa das medidas de reforma divulgadas após a conclusão da
terceira sessão plenária do  20º Comitê Central do PCCh.
Quase 100 conselheiros políticos participaram da reunião.

Comentários dos conselheiros políticos

Conselheiro político 1: "É preciso  promover a abertura institucional para atrair investimentos
estrangeiros e promover o crescimento econômico."

●

Conselheiro político 2: "É necessário otimizar os sistemas  administrativos para investimento
estrangeiro e investimento no exterior para criar um ambiente propício para os negócios."

●

Conselheiro político 3: "A Iniciativa  Cinturão e Rota oferece uma grande oportunidade para a
cooperação internacional e é preciso aproveitá-la."

●

0 comentários
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